

Sponsoren finanzieren Luftreiniger

Bildung Das SBBZ Lernen hat in Langenau Geräte im Einsatz, die helfen, Bibbern zu verhindern und die Konzentration zu fördern.

Langenau. Winterjacken und Wärmflaschen waren im Winter für Schüler und Lehrer des Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum Förder-schwerpunkt Lernen (SBBZ Lernen) am Albecker-Tor-Schulzentrum in Langenau wichtig. Laut Schulleiter Johannes Hauber müssen die kleinen Räume für die fünf jahrgangsübergreifenden Klassen, in denen die Jahrgänge 1 bis 9 unterrichtet werden, Corona-bedingt alle 20 Minuten gelüftet werden. Die Heizung schaffe es nicht, bis zur nächsten Lüftung die Temperaturen ordentlich anzuheben.

Hauber ist daher froh, dass nun zwei Luftreiniger da sind. Einer wurde finanziert von einem Sponsor, der nicht genannt werden wolle, so Hauber, sowie einer kleineren Spende der Firma Draht & Zaun. Das zweite

1500 Euro von Solidpro

„Wir haben 1500 Euro gesponsert“, sagt Geschäftsführer Markus Speiser. Der Sonderpreis für den 3000-Euro-Luftreiniger des Herstellers „Absaugwerk“ rühre daher, dass die Firma Solidpro-Kunde sei. Das Langenauer Unternehmen wolle so seinen Teil dazu beitragen, dass wieder mehr Präsenz-Unterricht in den Klassen stattfinden könne.

Laut Hauber sind von derzeit rund 60 SBBZ-Schülern etwa 40 vor Ort. Durch häufiges Lüften störe auch der Lärm von der Göttinger Straße die Konzentration. Durch die Geräte reiche es aus, alle 30 bis 35 Minuten zu lüften – spätestens aber, wenn das CO₂-Messgerät Alarm schlage. Hauber hofft, dass sich noch weitere Sponsoren finden, um alle Räume mit Luftreinigern auszustatten. Die filterten nicht nur Corona-, sondern auch Grippeviren sowie Allergene, Schadstoffe oder Aerosole. Sie seien auch für die Zeit nach der Pandemie sinnvoll. *Oliver Heider*



Freuen sich: Markus Speiser (links) und Johannes Hauber. *Foto: Oliver Heider*